
Nr. l~~1IJ 

1988 -07- 1 2 

n - 41'iq der Beilagen zu den Steno graphischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesctzgebungspcriode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. HAIDER, Dkfm. BAUER, EIGRUBER; HINTERMAYER 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Haftpflichtprämien für Taxis 

Die Wiener Taxifahrer haben in einer Demonstration darauf 

hingewiesen, daß die Taxilenker in Hinkunft mit einem enor~ 

men Zuschlag zur üblichen Haftpflichtprämie rechnen müssen. 

Diese Erhöhung wird vom Versicherungsverband damit begründet, 

daß der Großteil der Unfallschäden von Taxis verursacht wird. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Finanzen die 

A n fra g e 

1. Sind die Erhöhungen der Haftpflichtprämien für Taxis auf 

betriebswirtschaftliche Notwendigkeiten der Versicherungs

wirtschaft zurückzuführen? 

2. Können Sie eine kartellähnliche Vorgangsweise der Ver

sicherungswirtschaft in bezug auf die Haftpflichtprämien 

für Taxis ausschließen? 

3. Halten Sie das Instrumentarium des neuen Kraftfahrzeug

haftpflichtversicherungsgesetzes für ausreichend, um einen 

funktionierenden Wettbewerb in der Versicherungsbranche 

sicherzustellen? 
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